



A l'invitation de Stéphane Hablot, maire de Vandoeuvre, Hervé Féron a assisté en fin de matinée, sous le soleil et en musique, à l'inauguration du parc du Tonneau, situé dans le village.

Ce parc, ancienne dépendance d'une résidence privée rachetée par la commune il y a quelques années pour un euro symbolique, a fait l'objet d'importants travaux d'aménagement afin de permettre son ouverture au public. Cette action s'inscrit dans la politique menée par la municipalité visant à la préservation de la biodiversité et d'espaces naturels au coeur même de la ville.

Sensible à cette démarche environnementale et de qualité de vie, Hervé Féron a débloqué une enveloppe de 30.000 euros au titre de la réserve parlementaire pour un montant des opérations s'élevant à 62.382 euros hors taxe, soit 48% du total.

Les Vandopériens peuvent désormais profiter d'un nouvel et vaste espace naturel, très agréable, à proximité de chez eux.

